

## Pengurus IDI Cabang Inhu Masa Bakti 2022-2025 Resmi Dilantik

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAGIRIHULU.XPRESS.CO.ID)

Sep 26, 2022 - 12:21



INDRAGIRI HULU - Wakil Bupati Inhu, H. Junaidi Rachmat menghadiri pelantikan pengurus Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Cabang Indragiri Hulu masa bakti [2022-2025](#).

Ketua IDI Wilayah Provinsi Riau, dr. Zul Asdi, Sp. B. M.Kes, MH resmi melantik ketua IDI Kabupaten Inhu, dr. Rudi Ardhan bersama pengurus lainnya

berdasarkan Surat Keputusan Pengurus Besar IDI Nomor: 0706/PB/A.4/09/2022 tentang pengesahan susunan personalia pengurus IDI Cabang Indragiri Hulu Masa Bakti [2022-2025](#).

Dalam sambutannya Wabup Junaidi mengucapkan selamat kepada seluruh pengurus IDI cabang Inhu yang baru saja dilantik. "Melalui momen pelantikan ini diharapkan menjadi momentum untuk semakin memperkuat serta menyatukan visi misi dan persepsi dalam upaya meningkatkan derajat kesehatan masyarakat" ujarnya

Wabup juga mengapresiasi IDI Kabupaten Inhu yang telah menginisiasi dan menyelenggarakan kegiatan yang menjadi rangkaian pelantikan hari ini yaitu sosialisasi dan rencana aksi dalam pencegahan serta penurunan stunting di Kabupaten Inhu. Stunting telah menjadi isu prioritas nasional untuk segera ditangani.

"Saya berharap kepada IDI Kabupaten Inhu agar dapat bersinergi bersama Pemerintah Daerah meningkatkan derajat kesehatan masyarakat," harapnya.

Pada kesempatan tersebut Ketua IDI wilayah Riau, dr. Zul Asdi, Sp. B. M.Kes, MH menyatakan bahwa kegiatan IDI di Kabupaten Inhu cukup tinggi akibat dari pandemi Covid-19. Dijelaskan, di Kabupaten Inhu 90% adalah dokter umum, sedangkan dokter spesialis jumlahnya sedikit, oleh karena itu butuh dukungan Pemda, supaya dokter umum dapat melanjutkan pendidikannya." IDI Pemrov Riau akan kawal dan siap membantu prosesnya," ujar Zul.

Sementara itu Ketua IDI Kabupaten Inhu yang baru dilantik, dr. Rudi Ardhan memberikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada pengurus IDI Kabupaten Inhu, baik yang lama atau pun yang baru.

Pelantikan pengurus IDI Kabupaten Inhu dilaksanakan di Aula Hotel Rafana Syariah, Pematang Reba, Sabtu Siang (24/9/22)

Turut Hadir Forkopimda Kabupaten Inhu, Ketua IDI Cabang se-Provinsi Riau, Kadiskes Inhu, Pengurus IDI wilayah Riau, Pengurus Organisasi Kewanitaan serta undangan lainnya. (Arlendi)